

## ○2学期のスタート 新しいことへの挑戦を！！

8月29日、長かった夏休みも終わり、2学期がスタートしました。2学期は体育祭や、文化発表会など多くの行事があります。クラスで、或いは学年でまとまって取り組むことにより、一人一人が大きく成長するチャンスです。毎日の授業を大切にしながら、それぞれの行事にしっかりと取り組み、達成感や充実感を得られる行事にしていきたいと思います。

2学期のスタートにあたり、「前向きに新しいことにも挑戦をしてほしい。」とお話しをしました。前向きに頑張ろうというのは1学期から話をしてのことです。得意不得意はあると思いますが、新しいことにも全力で一生懸命に取り組むことで、より大きな成長につながっていくはずですよ。2学期のいろいろな行事で、また普段の生活や勉強でも「新しいことに前向きに挑戦していく」ということを実践してほしいと思います。

しかし、まだまだ新型コロナウイルス感染症が流行しています。感染防止の対策をしっかりと行い危険な場面は避けるなども、自分のできることをしっかりと考え行動をしていきたいと思います。

## ○自転車鍵かけコンテストに参加します。

2学期から、岡山県警察が主催する「自転車鍵かけコンテスト」に大原中学校も参加をします。現在、学校の自転車置き場で自転車に鍵をかけているのは1割以下。(始業式の時に手を上げてもらった結果です)学校の自転車置き場では盗難の可能性は低いかもしれませんが、生徒の皆さんが日頃から鍵をかける習慣をつけるために、今回このコンテストに参加することにしました。しっかりと自分で意識して取り組んでもらいたいと思っています。同時に、かけた鍵をなくさないように気をつけていきたいと思います。

## ○写真で振り返る夏休み



7月県総合体育大会に陸上2名、卓球1名の生徒が参加しました。

体育祭に向けて応援幕づくり。係の生徒が頑張りました。



林野高、勝間田高の先生をお招きし、3年生進路学習会を行いました



図書委員会による児童クラブへの読み聞かせ。

美勝英地区の生徒会役員が参加した、生徒会サミット。大原中の代表としてしっかり取組の発表ができました。



学習支援 補充学習。先輩の高校生が分からないところなどを教えてくださいました。



## ○PTA奉仕作業 たいへんありがとうございました

8月21日(日)早朝よりPTA奉仕作業にお集まりいただき、大変ありがとうございました。暑い中、また直前までの雨でグラウンドには水たまりが残り、法面も滑りやすい状況での実施となりましたが、たくさんの方に参加していただき、校内がきれいになりました。参加していただいた方、また、PTA生活環境部の方、皆さんお世話になりました。

